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Sitzung vom 31. Oktober 2017 
Kantonsratspräsidentin Vroni Thalmann-Bieri 

  
  

A 440 Anfrage Töngi Michael und Mit. über den Zeitplan der 

Projektierung und des Baus des Durchgangsbahnhofs / Bau-, Umwelt- 

und Wirtschaftsdepartement 

  
Die Anfrage A 440 wurde auf die Oktober-Session hin dringlich eingereicht. 

Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. 
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 81 zu 32 Stimmen zu. 
Michael Töngi ist mit der Antwort des Regierungsrates teilweise zufrieden und verlangt 

Diskussion. 
Die Anfrage A 440, die Anfrage A 437 von Yvonne Hunkeler und Mit. über das 

Vernehmlassungsverfahren zum Ausbauschritt der Bahninfrastruktur 2030/35 (AS 2030/35) 

und die Anfrage A 439 von Michael Töngi und Mit. über die Vorfinanzierung des 

Durchgangsbahnhofs werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll 

ist unter der Anfrage A 437 zu finden. 

http://www.lu.ch/kr/parlamentsgeschaefte/detail?ges=d52854d477ec45f9b6fb68ba7c57bd65&back=1&geschaeftsnr=437&art=-0-1-2&bart=-0-1-2-3-4&vart=-0-1-2-3&gart=1&status=-0-1


 

Seite   von  

file_0.png





 

 

KANTONSRATSPROTOKOLL



 

Sitzung vom

31. Oktober 2017

Kantonsratspräsidentin

Vroni Thalmann-Bieri

 

 

A 440 Anfrage Töngi Michael und Mit. über den Zeitplan der Projektierung und des Baus des Durchgangsbahnhofs / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

 

Die Anfrage A 440 wurde auf die Oktober-Session hin dringlich eingereicht.

Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.

Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 81 zu 32 Stimmen zu.

Michael Töngi ist mit der Antwort des Regierungsrates teilweise zufrieden und verlangt Diskussion.

Die Anfrage A 440, die Anfrage A 437 von Yvonne Hunkeler und Mit. über das Vernehmlassungsverfahren zum Ausbauschritt der Bahninfrastruktur 2030/35 (AS 2030/35) und die Anfrage A 439 von Michael Töngi und Mit. über die Vorfinanzierung des Durchgangsbahnhofs werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der Anfrage A 437 zu finden.



